



**FREUNDESKREIS
UGANDA N.E.V.**

Aalen - Ortenberg - Stuttgart



eBenmass

Mund-, Kiefer- und plastische Gesichtschirurgie

**Herzlichen Dank für eine Zahn-
goldspende Ihrer Patient*innen
in Höhe von **EURO 13.168,46****



Mit Ihrer Spende unterstützen Sie unser seit 1969 ehrenamtliches Engagement für die Menschen in Uganda.

Uganda zählt zu den am wenigsten entwickelten Ländern. Viele Menschen leben in großer Armut und sind auf Hilfe angewiesen. Kosten für Schule, Ausbildung, Studium und Krankenversorgung sind für die meisten Familien nicht bezahlbar. Unsere Projekte sind in den Bereichen von Patenschaften für Schulbesuch, Ausbildung, Studium, Unterhaltung von Waisenhäusern, Landwirtschaft, Gartenbau, sowie Trinkwasser, Solar und Krankenhäusern angesiedelt.

Aalen, im Februar 2024

Stefan Heusel
Geschäftsführer

